



**7 Pièces**

**379 m<sup>2</sup>**

**Réf. V1837SJ**

**9 200 000 €**

**Roquebrune-Cap-Martin**

Maison à vendre (06190)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Proche Monaco, ce site historique et cette oliveraie bien connue sont proche du domaine de Coco Chanel. Cette propriété au calme absolue offre une vue imprenable sur la baie de Menton, la côte italienne, le Cap Martin et Monaco. Le terrain comprend près de 7000 m<sup>2</sup> et une villa provençale existante de 379 m<sup>2</sup> avec 5 chambres, 3 salles de bains, 2 salles d'eau, un studio/atelier et un sauna. Un bâtiment séparé sert de bureau ou d'annexe pour les employés. Possibilité d'agrandissement de la villa existante grâce à un projet correspondant, les plans architecturaux sont déjà disponibles et peuvent ...

Located near Monaco, a historic site and well known olive grove adjacent to the Coco Chanel estate. This property offers breathtaking views over Menton Bay, the Italian coast, Cap Martin and Monaco. Located at the tip of a quiet street, the land comprises almost 7000 m<sup>2</sup> and an existing Provençal villa of 379 m<sup>2</sup> with 5 bedrooms, 3 bathrooms, 2 shower rooms, a studio/workshop and a sauna. A separate building serves as office or annex for employees. Possibility of a larger expansion of the existing villa through a corresponding project, architectural plans are already available and can be ...

**JOHN TAYLOR CAP FERRAT**

1 BIS AVENUE ALBERT 1ER - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

